

# *Le président français entame une visite officielle à Cuba*

---



La Havane, 11 mai, (RHC).- Le président français, François Hollande, est arrivé hier soir à La Havane en visite officielle, la première qu'effectue un chef d'État français à Cuba et il sera reçu aujourd'hui par son homologue cubain Raúl Castro.

À l'aéroport international José Martí, de notre capitale, où il a été accueilli par le vice-ministre des Affaires étrangères Rogelio Sierra, François Hollande a relevé qu'il existe des liens historiques profonds entre le peuple français et le peuple cubain et que nos deux pays maintiennent un attachement à l'indépendance ».

Il a également signalé qu'il arrivait avec beaucoup d'émotion car il est le premier président français qui visite La Havane et que son pays éprouve de la satisfaction en participant à l'ouverture de Cuba au Monde.

Il s'est référé au processus de rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis, dans lequel -a-t-il indiqué- la France, avec l'Europe, va accompagner la nation caribéenne. « Avec la France, Cuba va disposer d'un allié fidèle » -a-t-il relevé.

François Hollande est arrivé à la tête d'une délégation nombreuse de personnalités du gouvernement et d'institutions dont le président de l'Assemblée Nationale, Claude Bartolone, et les ministres de l'Ecologie,

de la Justice, de la Santé, de la Culture et des questions d'Outremer.

Durant sa visite, le chef de l'État français aura des conversations officielles avec le président cubain, Raúl Castro et il déposera une gerbe de fleurs devant le monument érigée sur la Place de la Révolution à la mémoire de notre Héros National José Martí.

Selon le programme rendu public par le Palais de l'Élysée, siège de la présidence française, le chef de l'État français assistera aussi à l'inauguration du nouveau siège de l'Alliance Française ; il donnera une conférence au Grand Amphithéâtre de l'Université de La Havane et il se réunira avec des Français résidant à Cuba.

François Hollande est arrivé à La Havane en provenance de la Guadeloupe, dans le cadre d'un périple dans les Caraïbes qui a inclus les territoires d'outremer de Martinique, de Saint-Martin et de Saint-Barthélemy et qui se poursuivra après en Haïti.

Le président français, qui a assumé son poste en 2012, a, parmi ses objectifs de politique extérieure, le renforcement des liens avec les pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Cuba et la France ont établi des relations diplomatiques en 1902 et nos deux pays ont de forts liens historiques et culturels.

La France est aussi un important partenaire commercial de Cuba : le 11e place à l'échelle mondiale et le 5e en Europe.

Depuis 1992, la France vote, aux Nations Unies en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Elle a joué un rôle important dans la progression des négociations de l'Accord de Dialogue Politique et de Coopération entre notre pays et l'Union Européenne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/55499-le-president-francais-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**